



Oposición celebra fallo de SCJN por Guardia Nacional y Morena lo lamenta

18 abril 2023

Notas

Política

Compartir Nota    

Escrito por: Maxi Peláez



Oposición en la Cámara de Diputados consideró como un triunfo la decisión de la SCJN de declarar inconstitucional del mando militar de la Guardia Nacional.

Para la oposición la decisión que adoptó la Suprema de Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) ante el tipo de mando que debe tener la **Guardia Nacional** es un triunfo de la justicia para los ciudadanos.

El panista **Santiago Creel** Miranda, presidente de la Cámara de **Diputados** resaltó la importancia de que la **seguridad pública** tenga mando civil.

“Una decisión que empieza a desmilitarizar al país. La nación con esto gana, porque una vez más, como se los hemos dicho en muchas ocasiones, la policía es netamente un cuerpo de carácter civil, no militar. Por lo tanto, ya no habrá más mando castrense sobre la **Guardia Nacional**. Los recursos y el presupuesto de la **Guardia Nacional** y todo su orden administrativo pasa a ser un orden de carácter civil”.

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/oposicion-scn-guardia-nacional-morena-lamenta>